

MAGAZINE

Beri Motivasi Ribuan Pelajar, Dandim 1311/Morowali: Semangat, Berani dan Disiplin Kunci Sukses

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Aug 14, 2024 - 06:30



MOROWALI Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki mengungkapkan keyakinannya bahwa keberanian, semangat, dan disiplin merupakan modal utama bagi siswa dan pelajar di Kabupaten Morowali untuk meraih kesuksesan di masa depan.

Pernyataan ini disampaikan dalam sebuah acara motivasi yang diadakan di Aula Kodim 1311/Morowali, yang dihadiri oleh ratusan siswa dan pelajar dari berbagai sekolah di wilayah tersebut dan juga pada acara di GOR dihadiri ribuan pelajar, Selasa (13/08/2024).

Dalam sambutannya, Letkol Inf Alzaki menekankan pentingnya ketiga nilai tersebut sebagai landasan untuk mencapai cita-cita dan tujuan pribadi. Ia mengatakan.



“Keberanian adalah kunci untuk menghadapi berbagai tantangan dan rintangan yang ada. Semangat akan mendorong kita untuk terus berjuang meskipun dalam keadaan sulit, sementara disiplin akan membantu kita untuk tetap fokus dan konsisten dalam usaha mencapai tujuan,” ungkapnya menyemangati para pelajar yang begitu antusias mendengarkan penjelasan Dandim Letkol Inf Alzaki.

Acara ini juga mencakup sesi tanya jawab dan diskusi interaktif, di mana siswa dan pelajar diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan berbagi pengalaman mereka. Letkol Inf Alzaki berharap bahwa melalui kegiatan ini, peserta dapat terinspirasi untuk menerapkan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari mereka.

“Kami berharap kegiatan ini tidak hanya memberikan motivasi semangat, tetapi juga mendorong anak-anak kita untuk memanfaatkan setiap kesempatan dengan sebaik-baiknya. Kami percaya bahwa dengan bekal yang tepat, generasi muda Morowali dapat menghadapi masa depan dengan percaya diri dan sukses,” pungkask perwira TNI AD dua bunga melati dipundaknya itu.

Acara motivasi ini merupakan bagian dari upaya Kodim 1311/Morowali untuk mendukung pendidikan dan pengembangan karakter generasi muda di daerah tersebut. Melalui program-program serupa, diharapkan akan tercipta lingkungan yang mendukung pertumbuhan dan keberhasilan siswa dan pelajar Morowali.